



Gobierno canadiense eliminará impuesto a las ganancias de capital

Description

(Ottawa) El primer ministro de Canadá, Mark Carney, afirmó hoy que su gobierno cancelará el aumento planificado del impuesto sobre las ganancias de capital.

«Vamos a incentivar a constructores, innovadores y emprendedores para que expandan sus negocios en Canadá y creen más empleos bien remunerados. Es hora de construir la economía más fuerte del G7», exaltó el flamante primer ministro.

En un comunicado, el gobierno de Carney detalló que cancelar el incremento ayudará a las pequeñas empresas y fomentará la inversión privada, lo que generará empleos.

También señaló que el gobierno mantendrá el aumento del límite de exención de por vida para las ganancias de capital a 1,25 millones de dólares «en la venta de acciones de pequeñas empresas y propiedades agrícolas y pesqueras».

Asimismo, presentará una legislación para formalizar los cambios en el límite de exención «a su debido tiempo».

La ganancia de capital es la diferencia entre el costo de un activo (como una propiedad de inversión, una acción o un fondo mutuo) y su precio de venta.

Actualmente, sólo la mitad de las ganancias de capital son imponibles. Estas ganancias se suman a los ingresos de una persona y se gravan según su tasa impositiva marginal.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025